

# *La brigada médica de Cuba es un patrimonio moral en Bolivia*

---



La Paz, 20 ene (RHC) La brigada médica y la Clínica del Colaborador de Cuba son hoy un patrimonio moral de nuestro país en Bolivia, afirmó el embajador de la isla caribeña, Carlos Zamora Rodríguez.

El diplomático destacó que la presencia de los profesionales de la salud cubanos no solo implica la presencia del alma y el corazón del pueblo de la mayor de las Antillas, sino también la capacidad de incidir, contribuir y ayudar en el proceso de cambio que desarrolla el Estado boliviano.

Las declaraciones de Zamora Rodríguez ocurrieron durante el balance de trabajo de la Clínica del Colaborador cubana correspondiente al año 2018, periodo en el que fueron atendidos más de cuatro mil 200 pacientes y sobresalieron las especialidades de pediatría, medicina interna e imagenología con el mayor número de pacientes.

El doctor Juan Carlos González Rodríguez, director de esa institución, informó que actualmente cuentan con 44 trabajadores de varias especialidades, entre ellas estomatología, enfermería y otras como cardiología, dermatología, oftalmología, angiología, reumatología y neurocirugía, estas últimas brindadas por médicos cubanos ubicados en la ciudad de El Alto.

González Rodríguez destacó la excelencia y calidad de los servicios brindados el pasado año, corroborada en más de 390 encuestas realizadas a pacientes y familiares atendidos en la clínica sin

ninguna queja.

Asimismo, la capacitación del personal y el desarrollo de jornadas y eventos científicos, donde tres de las cuatro investigaciones presentadas por especialistas de la clínica a nivel nacional fueron premiadas.

Entre las proyecciones de trabajo para 2019, González Rodríguez instó a continuar elevando la calidad de la atención médica y el seguimiento a los colaboradores y personal de otras instituciones cubanas que trabajan en el país suramericano.

El balance de trabajo correspondiente al año 2018 de la Clínica del Colaborador contó además con la presencia de la doctora Yoandra Muro Valle, jefa de la Brigada Médica Cubana en Bolivia, del doctor Jorge González Pérez, diputado de la Asamblea Nacional del Poder Popular, entre otras autoridades de la misión médica.

Como una iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, esa institución de salud fue fundada el 23 de diciembre de 2006 con la presencia del presidente boliviano, Evo Morales, y del vicepresidente Álvaro García Linera. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181451-la-brigada-medica-de-cuba-es-un-patrimonio-moral-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**